Página: 1, 32



## Propone oposición a Morena abrir debate de reformas y acepta

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, aceptó la propuesta de los partidos de la oposición para someter a un parlamento abierto las 20 reformas que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador a la Cámara de Diputados. Planteó realizar cinco foros nacionales, 32 estatales y 300 asambleas en todo el país, del 20 de febrero al 15 de abril, con la participación de diversos sectores.

-Victor Chavez / PAG. 32



Mier. Dice que hay dos visiones de país, la del pasado y la del cambio.

## A PETICIÓN DE DIPUTADOS DE OPOSICIÓN

## Acepta Morena que las reformas vayan a un parlamento abierto

Serán 5 foros nacionales, 32 estatales y 300 asambleas, del 20 de febrero al 15 de abril

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx El líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier, aceptó la propuesta de los partidos de la oposición y sugirió Por tener "errores e insuficiencias", retrasan entrega del paquete al pleno

someter a un parlamento abierto las 20 reformas que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador a la Cámara de Diputados.

Planteó la realización de cinco foros nacionales, 32 estatales y



300 asambleas, del 20 de febrero torena que al 15 de abril, con la participación mento abber de universidades, académicos, especialistas, organizaciones civiles y quienes estén interesados.

Remarcó que será benéfico para

Página: 1, 32



el país "que haya un gran debate abierto, franco, directo, sin cortapisas" y reconoció que "existen diferencias en las visiones de país", por lo que adelantó que propondrá a la Junta de Coordinación Política este debate nacional de las reformas.

"El papel de la Junta de Coordinación es hacer política y coordinar para lograr que el debate transcurra de la mejor manera", dijo.

Detalló que se dividirán los temas en cuatro ejes: democracia, libertad, justicia y bienestar.

Mier explicó que lo anterior permitirá eliminar cualquier tinte electoral a la discusión, y adelantó que propondrá una ruta para generar un amplio diálogo de las iniciativas, que modificarían 51 artículos.

Abundó que el debate abierto busca que la ciudadanía conozca y opine sobre las propuestas, cuyo dictamen se prevé al término de los foros y a partir del 18 de abril, la discusión en el pleno de los diputados, a sólo 12 días de que concluya el último periodo ordinario de sesiones de la actual LXV Legislatura.

"Estas iniciativas ponen de manifiesto dos visiones de país: la visión del pasado y la oportunidad de que nosotros consolidemos la transformación de México", declaró.

Afirmó que, de aprobarse su propuesta en la Junta de Coordinación Política, sería enviada a su homólogo Ricardo Monreal, a fin de que se someta a consideración también en el Senado y se integren los grupos de trabajo y se generen los diálogos.

Sobre los "errores" o "insuficiencias" que traen las iniciativas, indicó que ya están siendo revisadas por el equipo jurídico de la Cámara baja.

Desde el 5 de febrero, cuando se presentaron las iniciativas, los líderes nacionales del PAN y el PRI demandaron un parlamento abierto.

El líder panista, Marko Cortés, pidió que sean analizadas a profundidad mediante parlamento abierto, con el compromiso de aceptar las recomendaciones de expertos, nacionales e internacionales. Dijo que "no debe analizarse con presiones" y que Acción Nacional no "permitirá que se vulneren las libertades ni la democracia, ni aceptará que se debiliten contrapesos y equilibrios de poder, que son las verdaderas y perversas intenciones de López Obrador".

También insistió que las reformas no deben ser analizadas al margen de las deficiencias en materia de seguridad y violencia que vive el país, a lo que se sumó el presidente priista, Alejandro Moreno, quien criticó que "Morena busca enfrascar a la oposición en una discusión estéril y sin rumbo, porque saben que no cuentan con los votos para consumar este asalto a la democracia".

Aunque hasta ayer aún no presentaban formalmente las iniciativas al pleno de los diputados—lo harán hoy, debido a los errores e insuficiencias con las que fueron entregadas—, legisladores de la oposición y de la '4T' se dieron ayer su primer encontronazo en tribuna, durante una sesión solemne para conmemorar el aniversario de la Constitución, debido a que estaban de puente.

Los partidos del Frente opositor coincidieron en que "el Presidente va en sentido contrario y pisoteando el espíritu de la Constitución", mientras que Morena y aliados pidieron "más propuestas y menos insultos" y plantearon que "quien viola la Constitución y va contra el pueblo es el Poder Judicial".

"Se ponen de manifiesto dos visiones de país: la del pasado y la oportunidad de que consolidemos la transformación"

IGNACIO MIER Coordinador de Morena en el Cámara de Diputados





El Financiero Sección: Portada, Nacional 2024-02-08 02:02:18 53

537 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 32





Diálogo. Los coordinadores de los diputados de PRI, Rubén Moreira (centro), y de Morena, Ignacio Mier (der.), ayer, en San Lázaro.

